



## **ROTEÑOS Y ROTEÑAS SE MANIFESTARON POR LAS CALLES DE LA CIUDAD PARA DECIR “NO A LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER”**

**La plaza de la Cantera acogió un acto reivindicativo en el que participaron representantes de la Corporación con una propuesta conjunta aprobada en Pleno, asociaciones de mujeres con la lectura de manifiestos, y escolares de la ciudad con un mandala**

La localidad participó en la tarde de ayer en el Día Internacional contra la Violencia de Género, con una manifestación reivindicativa en señal de repulsa de la violencia contra la mujer.

El acto, incluido en el programa de actividades elaborado por la Delegación municipal de Igualdad con motivo del 25 de noviembre, comenzaba sobre las cinco de la tarde en la plaza de la Cantera, con una convocatoria centrada en una manifestación timbalada.

Más de un centenar de hombres y mujeres de la localidad se dieron cita en este acto para participar en la manifestación que salió de la Cantera para continuar por la avenida San Fernando, María Auxiliadora, Neptuno y la avenida de América. De ahí pasó por la calle Rubén Darío, Príncipes de España, San Fernando, Calvario, Isaac Peral, Castelar, y San Roque, para desembocar de nuevo en el punto de partida.

Portando una pancarta con el lema “No a la violencia contra la Mujer, 25 de noviembre”, la manifestación llegó a la plaza de la Cantera, donde dio comienzo un acto reivindicativo en el que participaron miembros del Gobierno local y de la Corporación municipal, y representantes de asociación de mujeres de la localidad.

La delegada de Igualdad agradeció a todas las personas su participación en este acto reivindicativo, apuntando que esta lucha es una labor “de todos y todas”, y animó a toda la población a seguir trabajando por erradicar la lacra social de la violencia de género, que tantas víctimas se cobra todos los años.

Además, señaló que todos tenemos que seguir poniendo de nuestra parte a la hora de denunciar los casos de violencia, y pronunciarnos para decir “un no fuerte y alto a la violencia contra la mujer”.

De la misma forma María de los Ángeles Sánchez agradeció la colaboración de todas las personas que han participado en estas actividades, haciendo especial mención a los centros educativos.

A continuación, representantes de los grupos que componen la Corporación municipal dieron lectura a la propuesta conjunta elevada a Pleno y aprobada por unanimidad, en señal de repulsa y reivindicación contra la no violencia de género con motivo del 25 de noviembre.

Así, Esperanza de los Reyes, por parte de IU; Encarna Niño, por el grupo PSOE; María Eva Corrales, por el grupo municipal del PP; y Montemayor Laynez, por el grupo municipal de RRUU, fueron las encargadas de dar lectura a la citada propuesta.

A continuación, fueron representantes de las asociaciones de mujeres Serenata Roteña, Ademur y Siglo XXI, las que uniéndose a la anterior propuesta dando lectura a varios manifiestos.

Acto seguido, niños y niñas de quinto y sexto de Primaria de los colegios Maestro Eduardo Lobillo, Luis Ponce de León, Pedro Antonio de Alarcón y Azorín reconstruyeron en la misma plaza el mandala que crearon con motivo de este día, y que quedará expuesto durante unos días en el Mercado Central de Abastos.

Para concluir el acto, todos los presentes mantuvieron un minuto de silencio en señal de repulsa por las mujeres víctimas de la violencia de género, que terminó con la suelta de un gran globo blanco como símbolo de la paz.

Además de esta manifestación, Igualdad también ha llamado la atención sobre este tema en los colegios e institutos de la ciudad que han solicitado participar en esta iniciativa. En este ámbito, la Delegación ha preparado charlas de sensibilización para el alumnado de ESO, que se desarrollaron del 17 al 21 de noviembre en horario de mañana.

Por otro lado, el Castillo de Luna viene acogiendo un Taller de prevención de violencia de género, que se ha estado desarrollando durante los días 17, 19, 24 y concluye este miércoles día 26 de noviembre, de la mano de la Federación de Asociaciones de Mujeres del Bajo Guadalquivir, la Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir (MMBG) y la Diputación de Cádiz.

Rota, 26 de noviembre de 2008

|   |
|---|
| <p><b>GABINETE DE PRENSA</b><br/><b>Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200</b><br/><b>E-mail: <a href="mailto:gabineteprensa@aytorota.es">gabineteprensa@aytorota.es</a> <a href="http://www.aytorota.es">www.aytorota.es</a></b></p> |
|---|